



デザイン協会がめでたく設立されたことを心からお喜び申し上げます。タイルデザイナーの方に協会、又は関連会社を通じてお世話になったりしております。ですから今回、テキスタイルデザインに関係する方々一人一人の協会を中心に、遂に結集された事を大変嬉しく思います。日本の考え方を取り入れ、それを消化改良することにより先進諸国に追いついたらは海外の物真似の時代は終わり、日本独自の文化を作り上げることに豊かさとゆとりを感じられるような、生活環境の向上を計る必要がある私達の役割は重要で、特にテキスタイルはアパレル、インテリアを問わず、向上に寄与する部分が大きい分野です。その意味でも、この新しい協あることだと思います。日本では、デザインに対する考え方が欧米と比べ未だ遅れていると言われます。その面で、皆様方のご指導により、それがまた、私共の協会のステータスにもつながることと期待しています。次第です。



社団法人 日本インテリアデザイナー協会  
理事長 長岡 貞夫 氏

テキスタイルデザイン協会の設立、誠におめでとうございます。  
私共、インテリアデザイン協会は、テキスタイルデザインと非常に関連が深い分野です。  
私共のデザインレベルがある部分ではテキスタイルデザインに頼っている面もある位  
ですので、その重要性を強く認識しています。  
そして今日、皆様方が新しく協会を設立されたわけですが、会員の方々の中には、私  
共の協会と共通している方もいらっしゃるようで内心、複雑な気持ちです。

しかし、ボーダレスと言われる時代でもあり、お互いに切磋琢磨してインテリアの環境作りに  
力を尽くして行きたいと思います。また、10月には名古屋で世界インテリアデザイン会議が  
開かれる予定になっておりますので、皆様どうか振るってご参加いただき国際交流を計ってく  
ださい。新しい協会の発展をお祈りいたします。

